

一般質問



鈴立
議員

○終息の目途がたたない中、新型コロナウイルスに対するそれぞれの現況と今後新たな市の対応について

終息の目途がたたない新型コロナウイルス対策の現況と今後の新たな市の対策について次の2点伺う。

質 ひとり親で乳飲み子や保育所、幼稚園に通う児童を育てることは大きな生活負担とともに精神的負担を背に非正規雇用で収入不安定の状況の中、雇用を打ち切られた方々は深刻さを増して暮らすこととなる。この方々への行政として限りなく寄り添った施策対応がより一層必要であるが、このことについて、どう対応しているのか。また、今後の新たな対策を伺いたい。

子育て・こども課長

児童扶養手当受給者等に対し、ひとり親世帯臨時特別給付金を支給しました。また、個別の聞き取りを行い、それぞれの相談に応じて必要な支援につなげています。さらに、母子父子寡婦福祉用できる様々な支援制度を12月の市報に掲載し周知しました。今後も関係部署と連携しながら相談にきめ細かく対応したいと思います。

農林課長

森林の所有者が管理できない場合、市が所有者に意向調査をし、協議の上で、市や森林経営体、組合等に委託することができます。

農業、漁業、商工業の方々へのこれまでの新型コロナ対策の現況と今後新たな施策を伺いたい。特に、小規模商店、事業者は新型コロナで深刻な影響を受けています。実情をじていただきたい。

おり、施策の効果により、影響はある程度緩和されていると感じています。

農林課長 農産物の価格は安定しております。

お程度緩和されていると感じています。

○児童虐待の現状と対策について
質 松浦市の児童虐待の過去3年間の推移についてお尋ねしたい。

子育て・こども課長 【平成29年度待4件、ネグレクト（育児放棄）21件】身体的虐待9件、心理的虐

待4件、心理的虐待8件、ネグレクト9件。【令和元年度待4件、心理的虐待8件、ネグレクト11件となっています。

質 児童虐待の疑いのある保護者に対する指導についてお尋ねしたい。

子育て・こども課長 保育所から虐待の疑いの相談があった場合は、すぐに入児童を確認して、保護者と面談を行います。その際に子育ての困り感や状況などを確認し、体罰以外の対応方法や相談先を知らせていました。その後、関係機関と連携して必要な支援を行います。学校や保育施設を利用していない場合は、自宅を訪問して虐待の有無を確認し、困ったときの対処法を指導しています。

質 産前産後の母親に対する相談及び指導体制についてお尋ねしたい。

子育て・こども課長 妊娠届のときには、家庭状況や健康状態を把握し、マタニティ教室で出産に向けた支援を行なながら、妊娠期からのサポートを行っています。出産後も赤ちゃん

一般質問



神田
議員

○鷹島神崎遺跡保存管理計画書及びガイドンス施設について
質 保存管理計画書の短期目標の総括についてお尋ねしたい。

文化財課長 短期目標の期間に予定していた13事業のうち、12事業を達成することができました。

質 保存活用検討委員会（仮称）が設置されていない理由についてお尋ねしたい。

文化財課長 短期目標の期間に予定していた13事業のうち、12事業を達成することができました。

質 保存活用検討委員会（仮称）が設置されていない理由についてお尋ねしたい。

文化財課長 鷹島神崎遺跡だけではなく、市内の文化財の活用を目指すため、文化財保存活用地域計画を考えており、同計画の策定協議会を設けて方針を示したいと思います。

質 ガイダンス施設の入館者が減少傾向であるが、その原因についてお尋ねしたい。

文化財課長 鷹島神崎遺跡だけではなく、市内の文化財の活用を目指すため、文化財保存活用地域計画を考えており、同計画の策定協議会を設けて方針を示したいと思います。

質 ガイダンス施設の入館者が減少傾向であるが、その原因についてお尋ねしたい。

文化財課長 団体客のバスツアー等の減少で多大な影響を受けています。

今後、ガイダンス施設の元寇を映像で紹介するコーナーのリニューアルやヘッドマウントディスプレイのコンテンツ追加に取り組みます。

文化財課長 団体客のバスツアー等の減少で多大な影響を受けています。

今後、ガイダンス施設の元寇を映像で紹介するコーナーのリニューアルやヘッドマウントディスプレイのコンテンツ追加に取り組みます。

ん訪問や各種検診、乳幼児相談など機会で虐待の早期発見や予防に努めています。

質 学校で虐待の疑いが発見された場合のルールについてお尋ねしたい。

学校教育課長 教職員は発見後速やかに管理職に報告し、管理職から子育て・こども課と学校教育課に速やかに報告されます。その報告を受けた場合、子育て・こども課と情報共有し、迅速に対応しています。